香美市の平和

非核・平和宣言都市

核兵器の廃絶と平和を願う全ての 人々と相携えて行動することを決意し、 平成18年5月25日、『非核・平和 都市』宣言を行い、『日本非核宣言自 治体協議会』に加入しました。

平和市長会議への加盟

平成22年1月1日に『核兵器廃絶 に向けての都市連帯推進計画』に賛同 する世界各国の都市で構成されている 平和市長会議に加盟しています。

香美市戦没者追悼式

市では、毎年、戦没者の追悼式を行 っています。今年は、5月10日に中 央公民館で行いました。

参列した人たちは、戦争の悲惨さと 平和の尊さを未来へと語り継ぎ、心豊 かな社会を築いていくことを改めて誓 い、戦争で尊い命を落とされた方々の ご冥福を祈りました。



ヒロシマ・ナガサキ被爆ポスター展

8月1日~30日まで、市役所1階 ロビー・香北支所・物部支所で『ヒロ シマ・ナガサキ被爆の実相等に関する ポスター展』を開催します。

黙とうをささげましょう

広島市原爆投下時刻 8月6日午前8時15分 長崎市原爆投下時刻 8月9日午前11時2分 終戦記念日 8月15日正午



また。「人権」の意味についてふり返ってみよう。「人間であるからには、 無条件にもっているはずの 無条件にもっているはずの にある「もっているはずの にある「もっているはず」と いうことは、今は失われて いるかもしれないという意 味がこめられているかもしれないという意 ない この なことは起こさない為に…。 3.卵をふ化させては2を忘れないで欲と至て、戦争の卵だも もう二度とあのサッをふ化させては、 で欲しい。明だという

為に私たちは、日頃からさ やりの心を忘れずに、生活 やりの心を忘れずに、生活 をしていかないといけない と思った。なぜなら、相手 と思った。なぜなら、相手 が広がると思いやることで、争 と私は考えてい この人権侵害をおさえる

っているから、ろうか。人権の言葉が載ってい 書き方をしたのではな をしたのではないかんから、このような「人権の侵害が広がいていいのだ」が 記憶に耳を傾け、過去に学 を大切にしていけば、人の 生きる権利をうばうものは、 自然と消え、人権も大切に され、平和な社会が築かれ ていくだろう。 たちが

私達平

一和学習委

た平和の誓

「戦争を

の、過去に学る多くの方のも多くの方のはにもあるよりにもあるよりない私

人でも

いけば、人のこと

学習 人権尊重 して きたこ \mathcal{O}

戦争と人権

5月10日に行われた香美市戦没者追悼式で、鏡野中学校3年の 山下瑠菜さんが、平和への思いをつづった作文を朗読しました。

本の物語でも聞かされているような気持ちだった。これが現実なのだろうか。信れが現実なのだろうか。信いられなかった。一分間のいささげている間、私の耳には、人の苦しむ声、緊張には、人の苦しむ声、緊張には、どのような気持ちだった。 きっと心の中は悲しみであふれていたであるれていただろう。 きっと心の中は悲しみであふれていただろう。 きっと心の中は悲しみであふれていただろう。 きっと心の中は悲しみであふれていただろう。 きっと心の中は悲しかであふれていただろう。 だがその悲しみの大きさは、 どのような気持ちでこれらの音を聞いていたのだろう。 きっと心の中は悲しみであるれていただろう。 を学旅行から帰ってきて、 少しした頃、国語の授業で中間をデーマこしたメポー 少しした頃、国語の授業で 沖縄をテーマにしたレポートを書くという課題が出された。私は「沖縄戦のもと もとの原因」について調べることにした。どうしてあんな悲惨な事が起こってしまったのか不思議に思ったいらだ。図書館で調べていくと、沖縄戦はアジア太平くと、沖縄戦はアジア太平洋戦争の中の戦争で、アジア太平洋戦争は第二次世界

ばうものだからだ。だと私は考える。極に位置するのが

「戦争」

「人が生きる権利」をう

ことだ。この

「人権」と対 が「戦争」

に説明されていた。

など」というよう 由などを保障され

「人が生きる権利」

という

無条件にもっているはずの、

「人間であるからには、

の時、どうして日本はドイツに協力したのか、それは日本が日露戦争の時に手は日本が日露戦争の時に手に入れた中国の領土をもったが、方ちをくらった日本は、ドうちをくらった日本は、ド ツに協っている。 で 本も. イツに協力し、第二次出ツの快しんげきを見て、 こいったのである。こ加わって全世界に ったのである。これって全世界に広 年年に二

のようについ この鎖を今断ち切らないと、 なが

またたくさんの人の生きる 権利がうばわれることとな るだろう。 人権を大切にしていこう という取り組みが行われて いる現代でさえ、戦争の卵 はそこらじゅうに落ちてい る。毎日のニュースでたえ ることのなく放送されてい る。子供への虐待、動物へ の虐待、殺人事件。これら ってしまったの 別大戦へとつな 戦た戦へな かっている。のである。こ とがか る。ない、最

参列した遺族の前で作文を朗読する山下さん

Kami 10